
智行理财网
小米路由器3c(小米路由器3参数)

今天上午，小米发文预告小米路由器新品将于明天（22日）发布。

雷军曾在2017年12月份乌镇世界互联网大会上把小米路由器作为失败的案例描述
。

雷军当时表示：当AI时代来临后，我们发现自己错了，过往几年，小米在路由器上
下了很大功夫，选择路由器是因为达到了两项要求：家庭必备和24小时工作。后来
发现，路由器只能放在角落里，根本上不了台面。去年，小米4个部门开始联动，
最终AI音箱亮相。

已经离职的小米联合创始人黄江吉曾主持开发过小米路由器，但没能赢得市场。它
的问题在于产品定义出现了失误。定义得过沉、过重，成本也过高。而黄江吉的离
职和路由器的失败关系密切。
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